

el boletín

INFORMATIVO DE RASCASA

Nº 124

● MARZO 2023



RASCASA

¡Desde Los Mateos a Santa Lucía, un fantástico paseo!

Quienes realizamos la **Visita al Castillo y Cerro de Los Moros** el pasado 18 de marzo, pudimos disfrutar de una fantástica mañana, gracias al Programa Cartagena Piensa, de la Concejalía de Cultura, y a la organización de la Plataforma en Defensa del Castillo de Los Moros.

Comenzó con la bienvenida que nos dio Paco, el Presidente de la Asociación Vecinal de Los Mateos, en la puerta de su local, agradeciéndonos la visita.

Iniciamos entonces, las 108 personas que allí nos congregamos, un pequeño ascenso hacia la calle Subida al Castillo, en la que pudimos apreciar la singularidad de las viviendas que allí se asientan, hasta que, en lo alto, divisamos el baluarte.

Desde varios ángulos de la fortificación, a través de las eruditas palabras de nuestro excepcional guía, Juan Lorenzo Gómez-Vizcaíno, Alcaide de AFORCA, realizamos un maravilloso viaje a través de la Historia.

Y hablando de rehabilitación, la medioambiental no podía faltar. Ahí es cuando, solo con un pequeño giro, Santiago del Álamo, Presidente de la Asociación CreeCt, nos mostró la gran biodiversidad que, tras ocho años de arduo y constante trabajo, voluntariado ambiental y vecinal, se ha logrado.

Acabamos la ruta en la Sala de Juntas de La Cofradía de Pescadores, dándole las gracias a su Patrón Mayor, Bartolomé, por su colaboración. En la puerta, el Presidente de la Asociación Vecinal de Santa Lucía, David, nos dio la bienvenida al barrio, y nos estuvo enumerando los distintos lugares que atesora, así como los retos y mejoras que precisa. Terminamos con el visionado de fotos y planos de todo lo que habíamos aprendido.

No podemos terminar sin lamentar la falta de compromiso municipal en la remodelación integral del cerro y su castillo. El futuro de la zona pasa porque esto se haga. Ganaría Cartagena y los barrios ocuparían el lugar que se merecen.



RASCASA

>> El 8 de Marzo se conmemoró el **Día**

Internacional de la Mujer.

Con motivo de ello las personas que formamos parte de Rascasa, quisimos reivindicar a través de este video que, aunque hay MUCHO HECHO, aún hay MUCHO POR HACER.

#RascasaLibreDeViolenciaDeGénero.

[Enlace aquí al video](#)



>> Este mes queremos dar nuestro más sincero agradecimiento a la empresa **ILBOC**, por la donación de este maravilloso equipo de audiovisuales completo que tanta falta nos hacía, lo que nos permitirá poder desarrollar actividades con nuestros grupos y en nuestros barrios, que hasta ahora nos era muy difícil de realizar.

¡Gracias por colaborar una vez más con Rascasa!



>> El día 24 de este mes acompañamos a nuestros vecinos y vecinas cuando el Cristo Moreno de Los Mateos y la Virgen del Calvario realizaron un **Vía Crucis por los barrios**, donde las personas que los acompañaban le cantaron la Salve a su encuentro.





>> Durante este mes hemos desarrollado una **nueva edición del Taller grupal de Habilidades Sociales**, como parte de la adquisición de competencias genéricas y transversales de los participantes del programa «Nuevos proyectos territoriales para el reequilibrio y la equidad. Colectivos vulnerables» del componente 23 en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Este programa se encuentra financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU (C23.I4.P1– CID 346)”.

A través de este programa, los participantes se encuentran desarrollando itinerarios individualizados con el objetivo de conseguir la mejora de su empleabilidad.

>> Además, alumnado perteneciente al **curso de Actividades Auxiliares de Comercio y Almacén** que impartimos en febrero han finalizado ya sus prácticas no laborales en empresa.

Estas prácticas se enmarcan también dentro del programa «Nuevos proyectos territoriales para el reequilibrio y la equidad. Colectivos vulnerables» del componente 23 en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Este programa se encuentra financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU (C23.I4.P1– CID 346)”.





>> El viernes 24 los jóvenes realizaron el **último taller de cocina de este trimestre dentro de la programación T-La de la Concejalía de Juventud** del Ayuntamiento de Cartagena.

Como siempre, salimos encantados y con muchas ganas de seguir explorando nuevas técnicas culinarias.

Gracias en especial a Azúcar, sal y tijera por tu paciencia y por ser tan encantadora.
¡Nos vemos en los próximos!

>> Con la llegada de las vacaciones, comienzan nuestras excursiones.

El grupo de **Actividades Socioeducativas** visitó la semana pasada el **Teatro Romano** y el **Parque Torres**, donde disfrutaron del buen tiempo de nuestra ciudad.

Esta actividad se realiza gracias a la colaboración Fundación "la Caixa"
#ConvocatoriasSociales2022
#FundaciónlaCaixa #ConvocatoriasSociales
#fundaciónlacaixa



>> El pasado sábado día 25 de este mes, participamos con parte de nuestro grupo de las **Actividades Socioeducativas** en el **I Cross-Trail Villa y Condado de Santa Lucía** organizado por la Asociación de Vecinos de Santa Lucía, Asociación Cultural el Pinacho y los clubes Mudos Trail y Paquetazos.

¡Qué bien lo pasamos!



área de
DINAMIZACIÓN

área de FORMACIÓN



>> Este mes hemos tenido el placer de recibir a los compañeros de **Estels Clínicas Dentales**, que vinieron a ofrecer una **charla a nuestro alumnado del PFP "Operaciones auxiliares de revestimientos en construcción"**, modalidad adaptada.

Durante su visita nos explicaron todo lo relacionado con la higiene bucodental y con la importancia de realizar visitas al dentista.

Al finalizar la charla, regalaron como premio dos entradas para el FC Cartagena a dos de los alumnos.

Desde aquí queremos agradecer enormemente a los compañeros de Estels Clínicas Dentales por su visita, su amabilidad y disposición.

PROYECTOS FINANCIADOS POR



Fondo Social Europeo "El FSE invierte en tu futuro"

rascasa@asociacionrascasa.es

www.asociacionrascasa.es

